

## ANFRAGE

An Herrn  
Oberbürgermeister  
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



19.04.2021

### Arbeitsplatzkosten transparent darlegen!

Die Corona-Pandemie hat der Stadtverwaltungen einen enormen Schub in Sachen Digitalisierung gegeben. Dennoch sind weitere Entwicklungsschritte hin zu einer voll digitalisierten Stadtverwaltung wichtig. Um dem Stadtrat die Entscheidungen über Projekte und Maßnahmen zu erleichtern, ist die Beantwortung einiger Fragen nötig.

Daher fragen wir den Oberbürgermeister Dieter Reiter:

1. Wieviel Geld gibt die Landeshauptstadt München im Durchschnitt für die ITK-Ausstattung für einen Arbeitsplatz aus?
2. Gibt es Zahlen von anderen Kommunen in Deutschland für deren Kosten zu Frage 1?
3. Wenn ja, wie steht die Landeshauptstadt München im Vergleich dar?
4. Wenn die Landeshauptstadt München im Kosten/Nutzen Vergleich im Verhältnis zu anderen Kommunen in Deutschland schlechter aufgestellt ist, warum ist das so?
5. Wenn nein, sind die Kosten für die ITK-Ausstattung der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus Sicht des IT-Referat zu hoch oder zu gering?
6. Gibt es Vergleiche mit Unternehmen aus der freien Wirtschaft und deren Kosten zu Frage 1?
7. Wenn ja, wie steht die Landeshauptstadt München im Vergleich dar?

**Sabine Bär (Initiative)**  
Stadträtin

**Hans Hammer**  
Stadtrat